

## Escrime

# Sabre laser

Les sabreurs du Cercle d'escrime d'Aulnay (CEA) ont réussi l'exploit de décrocher leur place dans l'élite de leur discipline, la saison prochaine. C'est la réussite d'une jeune génération et de leur maître d'armes, la seule femme à avoir amené une équipe en haut de la pyramide sportive.



Elle ne figurait pas parmi les favoris et personne ne l'attendait si haut si vite. Pourtant, l'équipe seniors masculine de sabre du Cercle d'escrime d'Aulnay (CEA) a fait mieux que de réussir une performance, elle a accompli un grand exploit. Le 6 mai à Charleville-Mézières (08), le quatuor aulnaysien a décroché une superbe médaille de bronze aux championnats de France de Nationale 2. Plus que de métal autour du cou, c'est une couronne de lauriers sur la tête que méritent nos bronzés puisque cette place leur a ouvert les portes de la Nationale 1, la première division du sabre, la saison prochaine.

Tout s'est décanté en trois tours. En quarts de finale, le CEA a gagné contre Joué-lès-Tours (37), supérieur sur le papier, sa rencontre la plus importante de l'année. Cet obstacle avalé, Aulnay a buté en demi-finales contre Tarbes (65), un morceau trop coriace. Alioune Mbengué, Thomas Martine, Nathan Harendarczyk et Pierre-Alexandre Dherbilly disposaient encore d'un joker dans leur manche pour décrocher la lune, battre Meylan (38). Ce qui fut fait sans trembler. Alors qu'il évoluait en N3 voici

deux saisons, le CEA rejoint le top de sa discipline une quinzaine d'années après l'avoir quitté. « Je suis très fière, j'attendais ça depuis si longtemps pour notre club », a déclaré Christine Dherbilly, la maître d'armes, transportée de joie. Elle connaît ses tireurs sur le bout de leur lame et ne compte plus les saisons passées auprès d'eux.

### Le corps et l'esprit

« Tous ont été formés au club ou sont arrivés très jeunes et c'est une formidable récompense car ils n'ont pas la possibilité de s'entraîner autant que beaucoup de leurs adversaires qui évoluent en pôles ou à l'Insep », ajoute Christine Dherbilly. Une explication simple à ça, les quatre « magics » sont étudiants en master ou ingénieurs. La main ferme, la tête bien remplie et un état-civil de jeunot. La moyenne

d'âge n'excède pas 21 ans, c'est dire si l'avenir leur appartient. Du haut de ses 26 ans, Pierre-Alexandre Dherbilly fait figure d'ancien. « Je suis dans l'équipe depuis cinq ans, j'ai vu défiler pas mal de tireurs différents et il a fallu du temps pour trouver l'équilibre et l'homogénéité qui nous a permis de briller à ce championnat », explique-t-il.

Autre exploit, la maître d'armes est la première femme à conduire une équipe au sabre jusque dans l'élite. « Il y a un grand écart entre la N2 et la N1 et le plus dur commence, se maintenir à ce niveau, mais je dispose d'un groupe encore largement perfectible et pour lequel l'attachement au club est un vrai bonheur », reprend-elle. Le CEA peut s'enorgueillir d'être le seul club en France à aligner, au sabre et à l'épée, des équipes en Nationale 1. Trois au total. Un exploit de plus. ■

## Les épéistes en piste

Juin sera décisif dans les rangs des équipes seniors masculines et féminines à l'épée. Les 9 et 10 juin, ce sont les championnats de France à Amiens (80), où le CEA aura deux représentants en Nationale 1 élite. Avec des ambitions diverses. Si les garçons, classés entre 1 et 8, ambitionneront une place sur le podium, les filles joueront pour se maintenir. Il est à noter, qu'en plus de sa grande sœur en N1, le CEA aligne une équipe en Nationale 2.